
 

 

A N F R A G E 
an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 20. März 2025 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 
 

Graz, am 20. März 2025 
 
Betreff:  Ausscheiden Herr Frölich 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin! 
 
Selten ist ein Bericht des Grazer Stadtrechnungshofes derart scharf formuliert worden. Bereits auf den 
ersten Seiten steht in großen Lettern geschrieben: „Die KFA ist ein Risiko für die Stadt Graz, für ihre 
Versicherten und für sich selbst. 
 
Dem damaligen KFA-Leiter Klaus Frölich wurde eine Sanierung mit Fortbestand der Einrichtung nicht 
zugetraut. Offiziell wird Herr Frölich in den Ruhestand befördert.  
 
Aufgrund der besonderen Umstände scheint Transparenz geboten in welcher Form Herr Frölich seinen 
Posten räumen musste.  
 

 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 
 

Anfrage 
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 
 
 

1. Wie ist Herr Klaus Frölich aus der KFA ausgeschieden (Pension? Entlassung? Abberufung?) 
 

2. Wie war die genaue Zeit Abfolge? 
 

3. Wurde Herr Frölich nach Bekanntwerden des Berichtes freigestellt, beurlaubt oder 
Ähnliches? 
 

4. Zu welchen Konditionen ist Herr Klaus Frölich ausgeschieden? 

 


